

Die Katalanischen Fußball Freunde besuchen das „Haus der Begegnung“

Am Freitag, den 21.10.2011 besuchte das soziale Engagement Team der Katalanischen Fußball Freunde gemeinsam mit dem Hr. Malcher vom Globus das „Haus der Begegnung“ in Mühldorf.

Die Einrichtungsleiterin Frau Zollner führte die Gruppe zunächst durch das Haus und zeigte die einzelnen Räumlichkeiten sowie deren Nutzungsmöglichkeiten. Im Anschluss daran bekam das soziale Engagement Team eine Power-Point-Präsentation gezeigt in der die vielfältigen sozialen Angebote im Mehrgenerationenhaus dargestellt wurden.



Vor allem von der Entstehungs- und Baugeschichte des Hauses (20 Jahre langes Sparen anhand der Einnahmen der AWO-Losbude am Mühldorfer Volksfest) und die Professionalität des Konzeptes sowie den vielen engagierten Helfer war das soziale Engagement Team schwer beeindruckt.



Unterstützung sucht die Frau Zollner vor allem für die „Spielegruppen“ wo an der einen oder anderen Stelle die Kinder sich sehr über neues Spielzeug freuen würden. An der Stelle wird der Herr Malcher versuchen Spielzeug aus den Lagerbeständen vom Globus spenden zu können. Die Katalanischen Fußball Freunde werden in Zukunft versuchen vor allem bei Veranstaltungen wie z.B. dem „Ferienprogramm“ mit einer sportlichen Kinderbetreuungsaktion das Haus zu unterstützen.